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em direitos Constitucional Resumo. Nesse artigo, tenho como base a minha vivencia, onde 
muitos justificam as suas falhas, atribuindo as culpas à terceiros ou na própria sociedade, 
mas, muitas vezes, quem pode fazer com que nós venhamos a se misturar com o que não 
presta, somos nós mesmo. Quando olhamos, nos parece, ser uma questão óbvia, mas não 
é tão fácil, se fosse assim não haveriam muitas pessoas deixando em se levar por fatores 
externos, e se envolvem em outras questões, e fazem com que sejam um fruto que não 
pertence a verdade árvore da vida. E aqui a árvore é Jesus Cristo, que nos resgatou de 
uma vida miserável, para sermos tratado como filhos, mas, diante de alguns fatores 
pessoas não conseguem enxergar, a plenitude de Cristo. E o Amor inabalável que Deus o 
pai tinha e tem para com a sociedade revestida de seres humanos, que entregou seu filho 
unigênito para morrer e ser ressuscitado, e assim eliminar as obras das trevas em nossas 
vidas, quando ocorre um fator como esse só podemos olhar em volta de nós para entender 
tudo. E fazer uma breve leitura, das coisas espirituais, e como nós, somos seres que 
comportam, corpo=matéria, Alma=vida e Espírito que é o próprio fôlego de vida, e 
recebemos esses componentes, com objetivo para não deixar se apodrecer, e o corpo 
apodrece após a morte. Mas a triste realidade é que tem muitas frutas simbolizando seres 
humanos que já se perderam, já estão machucadas, o liquido que era pra sair doce dessas 
pessoas já saem totalmente amargos, em face de abrir a guarda para o inimigo de nossas 
almas e nos contaminar. Seres humanos utilizados, conduzidos, pelo maligno, mas isso 
tudo ocorreu devido o fato de ser o ser humano obstinado as coisas materiais, e querer 
abraçar o mundo como se fosse uma bola de basquete. Que dá pra colocar entre os braços 
e carregar, mas não bem é assim que funciona, estamos observando, como uma infeliz 
plateia, o caos, na esfera política, religiosa e moral como já ocorria em tempos bíblicos 
Descritos nos livros de Reis e no livro de Juízes. Introdução: Palavras chave: Fruto, 
Criação, Corrupção. A presente introdução, vislumbrará uma ideia em que o respectivo 
artigo vai trilhar, o uma linha que tem uma serventia, que pode ser mostrado pontos 
entrelaçados entre a {corrupção} e o {fruto}, esse {fruto}que na verdade simboliza o ser 
humano, como um todo. A introdução desde já passa a ideia de que realmente tem a força 
do respectivo tema, mostrando de forma suscita que o homem, não é um mero fruto 
estragado, ainda que faça parte de uma árvore que encontra-se cupinizada, ainda tem uma 
grande chance de se tornar um {fruto} que extrai doçura. O fruto amargo, sempre ou quase 
sempre vem com alguns bichos, que fez o fruto se tornar amargo, foram pragas que dão 
nas lavouras, olhando para nossa sociedade, essa sociedade não passa de uma lavoura 
infestada de pragas. Mas, não é justificativa para produzir sucos amargos, para fazer a 
diferença tem um dever que é não se {corromper}, em verdade, quando olhamos aquele 
que se corrompe, ja trás a corrupção em seu caráter, mas quem pode mudar o caráter do 
ser humano? Essa resposta, ainda que muitos não aceite, é o poder transformador de 
Cristo, onde mesmo o {fruto}nascendo em árvore errada, já contaminada essa árvore, pode 
sair suco doce daquele meio. Em que seus pares, por não ter a mesma felicidade de fazer a 
diferença ainda impugna e não entende porque um ser criado no meio não se contaminou 
com as pragas da lavoura ou seja a sociedade, e não foi um{ fruto} gêmeos parecido com 



aquele fruto que extrai suco amargo. Pelo contrário, esse que mostra ser um {fruto} 
saboroso serve de base para uma transformação, e impedir que muitos outros sejam 
amargos, ou seja você faz a diferença. Capítulo 01. O HOMEM É ESPECIAL. Quando 
falamos que o homem é especial, não poderíamos esquecer do princípio de tudo, segundo 
narrado nas escrituras sagradas, na criação do homem, e DEUS lhe entregando toda a 
responsabilidade. Responsabilidade essa, de dá nomes aos animais, bem como cuidar 
dominar todas esses animais e ainda cuidar de uma adjunta, desse modo já observamos o 
quanto o homem é especial. E ainda nessa mesma linha, não poderíamos deixar de falar 
sobre o amor especial que DEUS tem para com o homem quando disse que homem seria a 
sua imagem e semelhança, daí já temos uma ideia rasa do que é ser Especial. Conceito de 
Especial é muito fácil e ao mesmo tempo difícil de descrever, mas vejamos, especial 
segundo o Estudo seria uma pessoa, diferente, uma pessoa ímpar ao meio a uma 
sociedade, uma pessoa munida de caráter, seria uma pessoa honesta logo especial. Se 
fôssemos falar aqui não sairíamos dos adjetivos para identificar uma pessoa Especial, pois 
bem, o Homem é especial, aos olhos de DEUS, o homem é munido te todos esses 
adjetivos, mas a {corrupção}conduz o homem a jogar todas essas qualidades rio a baixo. 
Pegamos agora uma linha para discernir, o Especial e o não Especial, acima foi dito que 
todos ou quase todos adjetivos para qualificar uma homem especial, e o homem não 
especial basta visualizar de uma fora contrária ambos os conceitos. Mas qual seria o motivo 
de haver pessoas adversárias das pessoas Especiais, como o artigo versa sobre questões 
teológicas devemos nos ater nas questões Espirituais, havia um anjo pelo qual era um 
querubim, era Especial para DEUS servia DEUS como lhe cabia na qualidade de Anjo, mas 
por um desvio, se tornou não Especial, e foi destituído do jardim celestial como versa o 
texto do livro de Ezequiel 28 versículo 13-19 Você estava no Éden, no jardim de Deus; 
todas as pedras preciosas o enfeitavam: sárdio, topázio e diamante, berilo, ônix e jaspe, 
safira, carbúnculo e esmeralda. Seus engastes e guarnições eram feitos de ouro; tudo foi 
preparado no dia em que você foi criado.Você foi ungido como um querubim guardião, pois 
para isso eu o determinei. Você estava no monte santo de Deus e caminhava entre as 
pedras fulgurantes.Você era inculpável em seus caminhos desde o dia em que foi criado até 
que se achou maldade em você.Por meio do seu amplo comércio, você encheu-se de 
violência e pecou. Por isso eu o lancei em desgraça para longe do monte de Deus, e eu o 
expulsei, ó querubim guardião, do meio das pedras fulgurantes.Seu coração tornou-se 
orgulhoso por causa da sua beleza, e você corrompeu a sua sabedoria por causa do seu 
esplendor. Por isso eu o atirei à terra; fiz de você um espetáculo para os reis.Por meio dos 
seus muitos pecados e do seu comércio desonesto você profanou os seus santuários. Por 
isso fiz sair de você um fogo, que o consumiu, e eu reduzi você a cinzas no chão, à vista de 
todos os que estavam observando Todas as nações que o conheciam ficaram chocadas ao 
vê-la; chegou o seu terrível fim, você não mais existirá’ "Ezequiel 28:13-19 Bíblia on line 
Versão NVI. Aí o pai de toda maldade, que faz com que alguns frutos seja podres e se 
tornem amargos, uma vez que desobedeceu a DEUS, tentou usurpar o poderio de DEUS, 
diante disso, observamos que, os seres humanos não especiais com características 
diferentes dos seres humanos Especiais, são na maioria das vezes tomados por essas 
forças malignas que usurpam o mundo. Mas ainda sim o Homem não é {fruto}do meio 
{corrompido} e sim continua a ser um ser especial, comprovadamente nas escrituras 
sagradas, não teria lógica DEUS entrega seu filho Jesus para morrer em nossos lugares e 
nos ver como um projeto falido, veja o que diz o evangelho de João: “Porque Deus amou o 



mundo de tal maneira que deu o seu Filho unigênito, para que todo aquele que nele crê não 
pereça, mas tenha a vida eterna.Porque Deus enviou o seu Filho ao mundo, não para que 
condenasse o mundo, mas para que o mundo fosse salvo por ele.João 3:16,17” Daí esse 
texto diz tudo, pois a frase final diz que foi para salvar o mundo, não um grupo específico, 
todavia, a conclusão que chegamos é que Somos Homens Especiais. Jesus Como a Árvore 
da vida, observamos que a qualquer momento podemos dá um suco gostoso, não se 
corrompendo, e ainda que estejamos dando suco amargo, ainda podemos sermos 
enxertados a árvore da vida e ressuscitarmos espiritualmente não perca tempo. Em uma 
contextualização podemos ver que o Homem surge primeiro, depois os grupos sociais 
depois a sociedade em si, nas trocas de ideias é que vem o problema de quem vai 
continuar como {Fruto} bom ou {Fruto} Ruim. Volto a dizer o artigo não tem um fim 
específico de doutrina teológica mais sim tem um fim de auxiliar, estudos acadêmicos, bem 
como auxiliar, pessoas em geral, que ele é Especial.e não é um fruto do meio já 
corrompido. A teologia, como uma ciência que encontra-se nas ciências humanas, eu não 
poderia deixar de adentrar em questões que envolvam antropologia e sociologia, como é o 
caso aqui agora, há uma demonstração dessas duas matérias. Mesmo eu, não querendo, 
adentrar, eu acabo entrando nessas matérias bem como no criacionismo e no 
evolucionismo seja de uma forma rasa mais adentramos, uma vez que já foi dito, primeiro 
foi feito o homem=criacionismo, depois a sociedade=evolução do homem no meio em que 
vive cria os sistema social e faz com que esse sistema evolua ainda que de uma forma 
errada. Mas isso não nos impede de mostrar que o {Fruto}como homem, não está no meio 
corrompido, e sim os conceitos sociais estão corrompidos, valores destruídos, éticos sob a 
fundamentação de que a ordem correta não passa de um fundamentalismo, e levando a 
sociedade habitada por homens e mulheres a se corromperem. Entretanto, por fazemos, 
parte da árvore da Vida que é Cristo, temos um poder imensurável de resistir as benesses 
do que nos proporciona uma sociedade {corrompida}, mas infelizmente não sabemos utilizar 
essa resistência, que nos é entregue quando fazemos a diferença a diferença é a 
resistência, ainda que sejamos taxados como o “corretamente político”, essa é a posição de 
quem é um fruto que não se corrompe. Capítulo 2 O Homem não é fruto do meio 
corrompido. Nesse capítulo, será mostrado um contraste incrível, onde nem sempre o 
homem é o fruto daquela qualidade, ou diferente daquela qualidade o homem é um fruto 
especial de DEUS. Como acima eu falei, mostrei sou advogado, criminalista 
especificamente, mas o que tem a ver essa qualificação profissional para entrelaçar ao 
homem como um fruto Especial de DEUS, e que o Homem não é fruto do meio {corrupto}. 
Simples, mas, não é uma matemática em que nós conseguiremos chegar ao denominador 
exato ao olhar o ser humano, pelo contrário, teremos que dar uma reforçada para mostrar 
que há uma interferência espiritual. Senão vejamos, há vários tipos de drogas, sejam elas 
lícitas e ilícitas, não entrarei nas drogas relacionadas ao uso terapêutico, apenas nas lícitas 
e ilícitas, onde na verdade são as portas de entrada para destruir e corromper uma 
humanidade. Em pleno século XXI, trazer uma assunto desse, seria muito perigoso e ainda 
pior vincular o lado jurídico, teológico e ainda mostrar que o Homem pode e deve resistir, a 
fatores que podem lhe fazer ser um {fruto} contaminado. Fruto esse que a essência é boa, 
mas com o decorrer do tempo, pode tudo ir por água abaixo, chegando ao ponto de haver 
não somente doenças psíquicas, bem como chegar a mazela, em que venha a se 
promiscuir em fatores que levam a prisão (pena/grades), e ou a internação em hospitais 
psiquiátrico. Desse ponto de partida, aplicamos, o querer de DEUS, para dar um ânimo, aos 



Homens seres humanos, {criados} imagem e semelhança de DEUS, a entenderem que eles 
são diferentes, e não são obrigados a seguirem os padrões do mundo onde leva a mazela. 
Entretanto, essa mazela antes de chegar, ao estágio material destruído, antes chegou a 
destruição da vida, no que diz respeito vida espiritual, onde pessoas, não tem a 
sensibilidade de observar ao seu redor Quando eu trouxe a questão para o artigo 
referindo-me na qualidade criminalista, tenho como testemunho vivo que sou eu, em que já 
vi pessoas cometerem barbaridades, sem qualquer histórico o único histórico era uso de 
materiais entorpecentes lícitos e ilícitos. 2/11/2014 às 23h31 (Atualizado em 16/10/2015 às 
16h10) “Jovens de classe média alta trocam vida de luxo pelo mundo do crime O alto 
padrão de vida não impediu dez jovens, entre 18 e 26 anos de idade, de entrarem no 
mundo do crime. Os acusados, presos em flagrante dentro de casa, são denunciados por 
venda de droga e por praticarem crimes em bairros nobres. Todos são de classe média alta 
e vivem na zona sul do Rio de Janeiro, em apartamentos luxuosos próximo a praia. 
Segundo a polícia, eles ganhavam dinheiro com o tráfico, mas gastavam tudo em noitadas e 
drogas para consumo próprio. Agora, eles vão responder na justiça pelos abusos que 
cometeram” Como é demonstrado, na reportagem acima não é a classe social que vai 
mostrar quem é ou não o {fruto} corrompido quero bater sempre nesse contexto de que a 
artigo é teológico mas pode servir para outras áreas dependendo do momento. Sendo 
qualquer classe social, o Homem é a {criação} perfeita de DEUS, mas, às protestantes 
maligna deste século tem um poder sedutor de grande força que tira essa {criação} perfeita 
de DEUS dos seus trilhos para levar a Alma do homem ao abismo sem que ele perceba. 
Abismo esse que nós chamamos de inferno, onde não há sossego, e aqui no planeta terra 
onde vivemos, o homem pode sim demonstrar que ser a criação de DEUS é um privilégio, e 
não se contaminar para virar um fruto ruim é uma dádiva! Afirmo com total propriedade em 
pleno século XXI. Onde cada vez mais e mais, as famílias estão se afastando, estão 
sofrendo na alma, o poderio do inimigo de tal forma que o homem, esquece quem ele 
realmente é, e qual foi o sentido da sua criação. Quando entramos, na bíblia sagrada em 
suas leituras, temos que olhar focalizado, e observamos que a nossa liberdade, foi pra 
saber que houve um ser supremo para nos libertar e nos livrar de um sistema corrupto 
espiritual nos livrar das trevas. E a nossa criação foi pura e simplesmente para adorar a 
DEUS prestando culto a DEUS, mas como isso pode acontecer, uma vez que ainda não nos 
libertamos, e o pior esquecemos que somos o homem {fruto} da sua criação de DEUS. 
Seguiram abaixo umas pesquisas, feita pelos jornais em que fica demonstrado que o 
homem tem seu valor, ainda que ele não enxergue, diante disso jogar tudo fora seria uma 
tremenda covardia com o criador que é DEUS. Umas das características da obra maligna é 
o ato de ingratidão, a ingratidão ela nos levar a uma doença, nos revela um praga que se 
introduz aos frutos de DEUS na qualidade de homem, para tentar impedir que alguém veja 
aquele fruto como um fruto que presta. “Jovem de origem humilde transforma a própria vida 
por meio dos estudos Padastro alcoólatra, mãe operária e pai PM; indo contra as 
estatísticas e previsões, Rafael Bastos cursou direito e passou no concurso e será Oficial de 
Justiça do TJCEHá 3 anos Rafael Bastos superou os próprios limites e mudou sua história 
(FOTO: Arquivo pessoal)“Meu filho, você não pode escolher faculdade. Pobre não escolhe 
faculdade”. Há quase 10 anos, Rafael Bastos, 27, escutou essa frase do próprio pai. De 
origem humilde, o, então, menino acreditava em um dia cursar Direito, mas sua condição de 
vida o alertava para outro futuro. Teimoso, bateu o pé! Os sonhos eram maiores que as 
limitações.Filho de uma operária das fábricas de castanha e de um sargento da Polícia 



Militar, Rafael teve noção de sua dificuldade financeira ainda cedo. Aos 4 anos, viu os pais 
se separarem. Ainda criança, presenciou a mãe se casando novamente, mas dessa vez a 
história não seria boa. O padrasto bebia muito e, às vezes, “quebrava tudo dentro de casa”. 
Foi nesse ambiente meio desajustado que o garoto acreditou em um futuro melhor, que 
revertesse a tal situação.Mas o tempo foi se encarregando de levar os desajustes para 
longe, na medida que o menino se tornava homem. Em 2005, Rafael passou em Serviço 
Social na Universidade Estadual do Ceará (Uece). Entretanto, não era isso que ele queria. 
Sem nenhuma dúvida, resolveu lutar pelo Direito. Conseguiu passar duas vezes para a 2ª 
fase da Universidade Federal do Ceará (UFC). A aprovação parecia longe” Trouxe agora 
um ponto crucial, para comprovar de uma forma que podemos dizer satisfatória e ao mesmo 
tempo trágica de que o meio corrupto, não nos leva a ser como a maioria. Acima a 
reportagem girou em torno de uma classe média alta que se perde nas drogas e cometem 
ilícitos, nessa reportagem, um homem em que aos olhos carnais seria impossível vencer na 
vida, mas como o homem é fruto de DEUS, sabemos que tanto um quanto ao outro. Não há 
diferença na essência, no formato original, na {criação} exclusiva de DEUS, com o fim único 
de que ao final reconhecer que tudo provem de DEUS, é mérito de um homem chegar a 
algum lugar, pelos seus esforços claro que sim! Mas quem detém todo entendimento é 
DEUS, e o homem é {fruto} de DEUS então o homem está munido de poder para chegar ao 
lugar que quiser. As interferências malignas podem chegar as nossas pessoas de várias 
formas, a tecnologia é um meio muito perigoso, é uma revolução nos leva a lugares onde 
jamais chegaríamos sim. Eu seria um sem noção se eu afirmasse tal informação, mas 
também é um meio perigoso, pessoas visualizando vídeos, incompatíveis com a idade, 
pessoas, mandando mensagem para outras pessoas sem se identificar só para trazer 
desequilíbrios emocionais a terceiros. Não deixa de ser uma forma do homem fruto criado 
por DEUS, de se conduzindo a corrupção, pois a facilidade de envolvimento com os perigos 
são maiores, mas quem pode nos dar esse discernimento. Somente é DEUS criador dos 
céus e da terra, a religião aqui não vem ao caso e sim DEUS, no meio religioso também tem 
os frutos amargos, sim tem, mas nós temos que sempre fazer com que venhamos mostrar 
que DEUS é a árvore que não dá fruto Ruim, e se der fruto ruim seja qualquer árvore será 
cortado. Mas pelos nossos próprios meios é que colocamos o machado nas mãos de 
DEUS, mas esse machado, pode ficar retraído, caso o homem venha realmente se 
descontaminar com a {corrupção}. Essa ferramenta é muito boa para ser usada, ainda mais 
nas mãos corretas, quando estamos nas mãos de DEUS enxertados na árvore da vida, fica 
essa ferramenta retraída só dependendo do homem em entrar no liame, no rio divisor de 
bênção ou escolher a maldição para sua vida, por simples atitude, que vai fazer diferença, 
ser cortando ou ser mantido. Capítulo 3. Sempre Haverá Jeito. As circunstâncias nem 
sempre vai te apresentar um cenário favorito, as circunstâncias na maioria das vezes irá 
nos mostrar, um cerco inimigo, onde não conseguimos ver saída, não conseguimos ver uma 
brecha para pular fora. Mas isso não serve para nos desanimar, o que serviria para nos 
desanimar seria o fato de que não fôssemos visto como um fruto preciso de DEUS, que 
nasceu da melhor árvore, na bíblia sagrada temos algumas árvores simbolizando CRISTO. 
Uma delas é a vinha, que produz uvas outra é a oliveira que produz o azeite, outra é a 
figueira, pois bem qualquer uma dessas árvores por representar CRISTO, podemos nos 
colocar enxertado em qualquer delas. No passado, quem possuía uma vinha, plantação de 
vinhos era considerado um empresário, e possuía uma estabilidade financeira era 
respeitado, detentor de créditos junto ao sistema financeiro em suma tinha estabilidade. Já 



a oliveira produz o azeite, o azeite tem várias serventias, mas aqui no contexto bíblico a 
azeitona que produz o azeite simboliza o Espírito Santo, já a figueira representa a própria 
nação de Israel. E com isso, visualizamos que tem jeito mesmo que as circunstâncias 
estejam desfavoráveis, não sei se você está passando por algum problema, está se 
achando um fruto estragado por ter sido tocado pelo inimigo, venho lhe afirmar ainda tem 
jeito. As feridas o azeite cura, a instabilidade o plantio de uva lhe estabelece a estabilidade 
seja ela espiritual, a figueira te revela que você se tornou filho de Israel pela fé sendo 
enxertado, CONTUDO ISSO VOCÊ TEM UM FORTE ARMAMENTO, para vencer a batalha 
e não olhar para o que lhe impede de andar e ainda ser visto como fruto da árvore da vida. 
Com tudo isso, sempre haverá um jeito, pois Jesus é donos de todas as coisas ainda que 
não conseguimos olhar de uma forma mais aprofundado, e olhamos de uma forma muito 
rasa, e não são revelados para nós os queres de DEUS em nossas vidas, nós como um ser 
mais do que Especial. Diante disso SEMPRE HAVERÁ JEITO, os {frutos} são contaminados 
também em lugares que possuem uma proteção feita pelo homem, mas a proteção maior é 
na verdade aquela que vem do dono da proteção, o homem constrói mas DEUS mantém 
estabelecido. Volto a dizer o {fruto}aqui representa o homem a árvore é DEUS, a corrupção 
o sistema e o meio é o mundo, só para não passar em branco essa informação, para que 
leitor venha olhar após ler e ver com os olhos espirituais que ele é um Fruto de DEUS e não 
um homem simples que se deixa levar pelo sistema corrupto. Conclusão: Podemos concluir 
que foi extraídos tudo quanto possível, para desvendar o quanto DEUS tem o carinho e é 
cuidado com sua plantação que gera seus frutos, concluímos que não é classe social que 
vai levar o homem a se corromper. Mostramos de uma forma suscita, que DEUS tem o 
homem como uma criação especial, em que entregou seu filho para curar a humanidade, 
mesmo que não fizesse jus, pois na verdade DEUS nunca olhou nem vai olhar para sua 
criação como olham seus próprio pares. O objetivo desse artigo foi bem expressado nesses 
capítulos que são três onde mostra que haverá muita serventia para humanidade, para que 
a humanidade venha entender que não só o braço do homem puro e simples é que pode 
conduzir ao sucesso. Mas a ajuda de DEUS que sabe que o homem é seu fruto, é base de 
obtermos todas as maravilhas de DEUS, no livro de “Esclesiastes” contido nas sagradas 
Escrituras, observamos que escritor diz que não vale a pena passar a vida toda na terra 
sem a presença de DEUS é o que resume em tese o livro de “Eclesiastes”. Concluímos 
então esse artigo com uma frase “não seja cortado da arvore da vida” pois nela há a vida 
eterna, e aquela que for cortada por ter sido envolvida pelos corruptos de nossas almas, 
perde uma grande tesouro. Você é a CRIAÇÃO DE DEUS, nunca esqueça disso, não fecho 
esse artigo de uma forma romântica mais sim com a afirmação que nós, seres humanos, 
somos seu Fruto preciso que germina suco doce e não amargo, para isso devemos buscar 
a santificação. Bibliografia: REPORTAGEM Jornal R7 TV-2/11/2014 às 23h31 (Atualizado 
em 16/10/2015 às 16h10) Biblia On-line. REPORTAGEM: Por Hayanne Narlla em 24 de 
julho de 2014 às 09:13 Tribuna do Ceará. 


